



Internationaler Bund
Freier Träger der Jugend-,
Sozial- und Bildungsarbeit e.V.

Erfahrungsbericht: Herr Selim Haspolat

Im September 2024 habe ich eine IB-Deutschkurs angefangen. Der Kurs dauerte bis März und war von Montag bis Freitag. Ich wollte Deutsch lernen.

Im Unterricht haben wir viele Themen behandelt. Wir haben neue Wörter gelernt, Texte geschrieben und oft Dialoge geübt. Partnerarbeiten waren sehr hilfreich.

Die Lehrkraft war sehr nett und hat sich immer um uns gekümmert.

Am Ende habe ich viel gelernt. Der Kurs war sehr gut und ich würde ihn weiterempfehlen.